

FAMILIENZEIT

ENTDECKEN. ERLEBEN. GENIESSEN.

2. SOZIALES TURNIER DER K.F.F. METTENHEIM

Zugunsten des Anna
Hospiz Verein Mühldorf
am 15. September 2012

Auch heuer veranstaltet der Freizeitverein „K. F. F. Mettenheim“ (Katalanische Fußball Freunde) ein „Soziales Kleinfeldturnier“. Der gesamte Reinerlös des Turniers wird dieses Jahr dem Anna Hospiz Verein Mühldorf gespendet, nachdem er letztes Jahr einer Kinderschule in Indien zu Gute kam.



© Rainer Stöger

Mit ihrem einzigartigen Konzept haben es sich die K. F. F. neben dem Fußball, zum Anliegen gemacht, sich auch auf pädagogischer sowie auf erzieherisch-sozialer Ebene um die Kinder in dem Verein zu kümmern. Es existiert hierfür sogar ein eigens erstellter pädagogischer Leitfaden, dessen Ziele stetig in den Ablauf und die Gestaltung des Vereins integriert werden. So gibt es bei den K. F. F. eine eigene Sparte, die sich unter dem Motto „Mit Leidenschaft gegen Leiden“ um das soziale Engagement kümmert. Die jungen Fußballer werden dort ermuntert und dabei unterstützt, sich sozial einzubringen. Natürlich sollen die erlernten Werte auch an die Mitbürger weitergegeben werden. Da das Thema Palliativmedizin und Sterbebegleitung ein sehr „sensibles“ Thema ist, wollen die K. F. F. mit dem Turnier darauf aufmerksam machen.

„Als Spendenziel wurde von uns, der Anna Hospiz Verein Mühldorf gewählt, da 2011 bereits engerer Kontakt durch die ehrenamtliche Mitarbeiterin Frau Kamhuber geknüpft werden konnte“, sagt Kevin Perseis, der Leiter der K. F. F. Beim Anna Hospiz Verein wird es schwer Kranken, durch das Hospiz- und Palliativ-Team, ermöglicht ein weitgehend schmerz- und leidensfreies Sterben in vertrauter Umgebung zu vollziehen. Dies basiert alles auf der Grundlage eines christlichen Menschenbildes und im Hinblick auf die allgemeinen hu-

manitären Werte.

Das „soziale Turnier“ ist mittlerweile eine Traditionsvorstellung im Rahmenkalender der Katalanischen Fußball Freunde und soll, wenn möglich, jedes Jahr stattfinden. Es stellt gleichzeitig auch immer den Höhepunkt, des über das ganze Jahr geleisteten sozialen Engagements dar. Eingeladen wurden befreundete Freizeitmannschaften mit denen die Katalanischen Fußballfreunde Mettenheim in den letzten Jahren bereits Freundschaftsspiele und Turniere bestritten haben. Neben dem Seniorenbereich als Veranstalter und den teilnehmenden Mannschaften des Turniers, werden auch wieder die Nachwuchsmannschaften der K. F. F. als Einlaufkinder in den Turnierverlauf eingebunden sein.

Gesponsert wird das Turnier durch Globus, das SB Warenhaus in Mühldorf. Über den Personalleiter, Herrn Malcher, wird der Verein bereits seit mehr als zwei Jahren bei den Veranstaltungen unterstützt. Unter dem Leitsatz „Zukunft heute gestalten, Verantwortung übernehmen in der Gesellschaft und für die Umwelt“ legt die Globus – Gruppe einen großen Wert auf soziales Engagement.

Das 2. Soziale Kleinfeldturnier findet am Samstag, den 15. September auf der Schulsportanlage in Mettenheim statt – auf einen zahlreichen Besuch von Spielern, Fans und Zuschauern freuen sich die Katalanischen Fußball Freunde sehr. Mehr Informationen unter: www.kff-mettenheim.de.